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ABSTRAK 

Didin Budiawan : Kepemimpinan Karismatik Kiai Pondok Pesantren (Studi Kasus 

Pada Kiai Pondok Pesanten Persatuan Islam Tarogong Garut dan Kiai Pondok 

Pesantren Persatuan Islam Pajagalan Bandung).  

 

Penelitian ini dilatar belakangi bahwa Kepemimpinan Karismatik Kiai Pondok 

Pesantren adalah peran penting pesantren sebagai lembaga pendidikan dan dakwah 

Islam di Indonesia, serta peran kiai sebagai pemimpin utama di dalamnya. 

Pemimpin kharismatik kiai pondok pesantren menjadi penting dalam 

menggerakkan dan memotivasi para santri dan masyarakat sekitar untuk 

memperkuat keimanan dan mengamalkan ajaran agama secara lebih baik. 

Dalam Penelitian ini, menggunakan teori kepemimpinan karismatik dari Judge, et 

al. (2008). Adapun karakteristik dari pemimpin karismatik, memiliki visi, mampu 

mengungkapkan visi secara jelas dan gamblang, bersedia mengambil resiko secara 

personal dan rela berkorban untuk mewujudkan visi tersebut, lebih sensitif terhadap 

kebutuhan bawahannya dan memiliki perilaku yang luar biasa, tidak konvensional 

(berlawanan dengan kebiasaan), dari teori tersebut sebagai kerangka konseptual 

untuk menganalisis karakteristik kepemimpinan kiai pondok pesantren.  

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Data 

dikumpulkan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data 

dilakukan dengan menggunakan teknik reduksi data, display data, dan verifikasi 

data. 

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa kepemimpinan karismatik kiai pondok 

pesantren memiliki peran yang penting dalam mengelola pondok pesantren dan 

memimpin masyarakat sekitar. Kiai pondok pesantren juga memiliki peran penting 

dalam membangun hubungan sosial dan toleransi di masyarakat. Kiai juga memiliki 

kemampuan untuk memotivasi dan menginspirasi orang lain untuk mengikuti nilai-

nilai keagamaan. 

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi dalam memahami 

karakteristik kepemimpinan karismatik kiai pondok pesantren sebagai bentuk 

kepemimpinan yang dapat memberikan inspirasi dan motivasi bagi santri dan 

masyarakat sekitar. 

 

 

Kata kunci: Kepemimpinan karismatik, Kiai pondok pesantren, Persatuan Islam 

Tarogong Garut, Persatuan Islam Pajagalan Bandung. 

 

 

 



 

v 
 

ABSTRACT 

 

DIDIN BUDIAWAN: The Charismatic Leadership of the Kiai Islamic Boarding 

Schools (Case Study of Kiai Pondok Pesantren Tarogong Garut Islamic Boarding 

School and Kiai Pajagalan Islamic Boarding School Bandung). The Thesis. 

Postgraduate Program of State Islamic University Sunan Gunung Djati Bandung 

2023. 

This research is based on the fact that the Charismatic Leadership of Kiai Pondok 

Pesantren is the important role of the party as an educational institution and Islamic 

prayer in Indonesia, as well as the role of kiai as the main leader in it. The 

charismatic leader of the hostel becomes important in moving and motivating the 

centrians and surrounding communities to strengthen faith and practice religious 

teachings better. 

In this study, using the theory of charismatic leadership from Judge, et al. (2008). 

As for the characteristics of a charismatic leader, having a vision, being able to 

express a vision clearly and clearly, being willing to take personal risks and being 

willing to sacrifice to realize that vision, is more sensitive to the needs of his 

subordinates and has extraordinary, unconventional (contrary to habit) behavior, 

from this theory as a conceptual framework for analyzing the characteristics of the 

kiai leadership in Islamic boarding schools. This research uses qualitative methods 

with a case study approach. Data is collected through observations, interviews, and 

documentation. Data analysis is done using data reduction techniques, data display, 

and data verification. 

The results of this study concluded that the charismatic leadership of the guest 

house has an important role in managing the guests house and leading the 

community around it. The hostel also plays an important role in building social 

relationships and tolerance in society. Kiai also has the ability to motivate and 

inspire others to follow religious values. 

This research is expected to contribute to understanding the characteristics of 

charismatic leadership as a form of leadership that can provide inspiration and 

motivation to the community and the surrounding community. 
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 مخلص البحث
القيادة الكاريزمية للمدرسة الداخلية الإسلامية كياهي ديدين بوديون :    

دراسة الحالة على كياهي بمعهد الاتّحاد الاسلامي تاروجونج غاروت و كياهي بمعهد الاتّحاد 
 الاسلامي باجاجالان باندونج

0202الدولة سوانان جبل جيتي باندونج  التقييم برنامج الماجستير في جامعة الإسماعيلية . 
وتشير الدراسة إلى أن القيادة الكارثية للبيت الأبيض هي الدور الهام الذي تلعبه البعثة كأحد 

المؤسسات التعليمية والدينية في إندونيسيا، فضلًا عن دورها كقائد رئيسي في ذلك. أصبحت 
ن والمجتمعات المحيطة بهم لتعزيز الإيمان القيادة الكارثية مهمة في تحفيز وتشجيع المواطني

 وتطبيق العلوم الدينية بشكل أفضل
Judge ،et alفي هذه الدراسة ، باستخدام نظرية القيادة الالهامية من  (. أما بالنسبة 0222. )

لخصائص القائد الكاريزمي ، فلديه رؤية ، والقدرة على التعبير عن الرؤية بوضوح ووضوح ، 
لتحمل المخاطر الشخصية والاستعداد للتضحية لتحقيق تلك الرؤية ، هو أكثر والاستعداد 

حساسية لاحتياجات مرؤوسيه ولديه سلوك غير عادي وغير تقليدي )مخالف للعادة( ، من هذه 
 النظرية كإطار مفاهيمي لتحليل خصائص قيادة كياي في المدارس الداخلية الإسلامية.

ودة مع نهج دراسة الحالة. يتم جمع البيانات من خلال هذه الدراسة تستخدم أساليب الج
الاستعراضات والمحاضرات والموضوعات. يتم تحليل البيانات باستخدام تقنيات تخفيض البيانات، 

 .وإظهار البيانات والتحقق من البيانات
ارة وقد أظهرت نتائج هذه الدراسة أن القيادة الكارثية لمدرسة الإسعاف تلعب دورا هاما في إد

مدرستها وإدارة المجتمعات المحيطة بها. كما أنها تلعب دوراً هامًا في بناء العلاقات الاجتماعية 
والتسامح في المجتمع. كما أن كيا لديها القدرة على تحفيز وتشجيع الآخرين على اتباع القيم 

 .الدينية
رسة التمريض كشكل من ومن المقرر أن تساعد هذه الدراسة في فهم خصائص القيادة الكارثية لمد

 .القيادة التي يمكن أن توفر إلهام ومثابرة للمجتمع والمجتمع المحيط به
 

الكلمات المفتاحية: القيادة الكاريزمية ، المدرسة الداخلية الإسلامية كياي ، الرابطة الإسلامية 
 لتاروغونغ غاروت ، الرابطة الإسلامية في باجاجالان باندونغ.

 


